



Collecte d'urgence pour la crise humanitaire en Ukraine

Lors de conflits, la Croix-Rouge a toujours été un gage de sécurité.

C'est avec une vive inquiétude et une profonde tristesse que les yeux du monde entier observent aujourd'hui la situation en Ukraine.

Bien que celle-ci évolue d'heure en heure, il apparaît évident que les hostilités ne cessent de croître.

Les conséquences humanitaires de cette crise seront lourdes.

La Croix-Rouge canadienne est en constante communication avec la Société de la Croix-Rouge ukrainienne (SCRU). Elle l'a aussi aidée à se préparer à cette situation, tant au niveau des effectifs, des équipements que de la formation.

Voici comment la Croix-Rouge apporte son soutien :

- La SCRU dispose de 2 000 bénévoles et de 550 employés œuvrant à travers le pays et nous savons qu'ils auront besoin de tout le soutien nécessaire au cours des jours, des semaines et des mois à venir.

- La SCRU est déjà à l'œuvre auprès de ceux dans le besoin pour pourvoir à leurs moyens de subsistance et leur offrir du soutien psychologique ainsi que des soins par le biais de ses équipes médicales mobiles.
- Travaillant de pair avec la SCRU, le Mouvement international de la Croix-Rouge veille à répondre aux besoins humanitaires sans cesse grandissants en acheminant nourriture, combustible à chauffage, matériel médical et soutien à l'hébergement.

La Croix-Rouge canadienne soutient les efforts de préparation et d'intervention de son homologue ukrainien et discute avec ses partenaires du Mouvement de la Croix-Rouge quant aux meilleurs moyens de soutenir les personnes se trouvant en Ukraine et dans les pays avoisinants.

En ces temps difficiles, soutenez le peuple ukrainien.

Faites un don à notre Fonds de secours : Crise humanitaire en Ukraine.



« Les effets de l'escalade des hostilités se font déjà sentir chez la population, notamment en termes de déplacements. Les résidents de la région du Donbass et d'ailleurs subissent les conséquences de ce conflit depuis huit ans déjà. Je crains maintenant encore davantage de souffrances et, possiblement, beaucoup de pertes de vies, la destruction de services publics d'eau et d'électricité, sans oublier d'importants mouvements de la population, des traumatismes, des personnes portées disparues et des familles séparées. »

– PETER MAURER, président du Comité international de la Croix-Rouge